

NOTA DE PRENSA (1 página)
14/06/2013

**“LOS CHICOS DEL CORO” VISITAN MAÑANA, SÁBADO 15
DE JUNIO, DURANTE SU VIAJE A VALLADOLID
EL MUSEO DE LA CIENCIA**

Disfrutarán de la sesión de Planetario “El Universo de Escher” y de la exposición “Señores de la sabana y otros animales salvajes”

El Museo de la Ciencia de Valladolid recibe mañana, **sábado 15 de junio a las 17.00 horas**, a “Los chicos del coro” de Saint Marc. Agrupación que actuará posteriormente en el Auditorio Miguel Delibes, con un repertorio que incluye canciones de la famosa película que les dio fama mundial.

Durante su visita al Museo, los chicos disfrutarán de la sesión de Planetario “El Universo de Escher” –en su versión en inglés-, y de la exposición “Señores de la sabana y otros animales salvajes”- muestra que recoge una selección de impresionantes animales naturalizados y esqueletos, ubicada en la Sala de Exposiciones Temporales hasta marzo de 2014.

- **Acto:** visita de “Los chicos del coro”
- **Día:** sábado 15 de junio
- **Hora:** 17.00 horas

MÁS INFORMACIÓN

Tlf. 983 144 300, prensa@museocienciavalladolid.es

www.museocienciavalladolid.es